

Presse Nationale

» Economie



Amadou Gon Coulibaly : « La production d'or en hausse de 249% en Côte d'Ivoire »

Présidant la cérémonie d'inauguration de la mine d'or d'Ity, le 9 mai 2019 dans le département de Zouan-Hounien (Ouest de la Côte d'Ivoire), le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a indiqué que la production d'or de la Côte d'Ivoire est passée de 7 tonnes en 2009 à 24,4 tonnes à fin 2018, soit une hausse de 249,83%. Ces résultats, selon lui, sont le fruit des réformes du gouvernement, en vue d'adapter le secteur minier aux exigences nouvelles du développement du secteur extractif et d'attirer plus d'investisseurs.



Sanogo Moussa, secrétaire d'Etat chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat concernant la dépense publique : « Nous travaillons au renforcement de son efficacité »

Moussa Sanogo, secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat était le vendredi 10 mai 2019, l'invité des «Rendez-vous du gouvernement». Au cours de cette rencontre, il a souligné que le budget-programme permettra entre autres, de sécuriser les investissements et renforcer la discipline budgétaire. « Nous allons travailler davantage au renforcement de l'efficacité de la dépense publique. Nous allons nous battre pour que nous ayons des entreprises publiques qui soient capables d'aller gagner des marchés à l'extérieur», a promis le secrétaire d'Etat.



Contrôle des valeurs à l'exportation : Fin de contrat pour Webb Fontaine

Webb fontaine, est la structure qui avait été désignée pour 5ans, pour procéder au contrôle des valeurs en douanes, pour le compte de l'administration douanière. Selon Sanogo Moussa, le Secrétaire d'Etat au Budget et au Portefeuille de l'Etat, «ce contrat d'une durée de 5 ans a pris fin ». Toutefois, il n'a pas indiqué à la presse, si celui-ci sera renouvelé ou pas.



Amélioration de la gestion du Budget de l'Etat Moussa Sanogo, SE chargé du Budget : « Il faut une discipline budgétaire »

Le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, était devant la presse le vendredi dernier à la primature, dans le cadre de "Les Rendez-vous du gouvernement". Expliquant à cette occasion, la manière dont le budget de l'Etat est mis au service de la population, Moussa Sanogo a évoqué la nécessité de s'inscrire dans une discipline budgétaire pour une véritable amélioration de la qualité de la gestion du budget de la Côte d'Ivoire.



La semaine touristique du sud-ouest du 15 au 19 mai

La semaine touristique du sud-ouest aura lieu du 15 au 19 mai dans la région de San-Pedro. Cette caravane qui part de San-Pedro à Taï, en passant par Grand-Béréby, a pour objectif d'œuvrer à la mise en valeur des richesses touristiques de la région, d'initier des actions de développement du tourisme pour les touristes avides de dépaysement, de découverte des richesses fauniques et environnementales.



Gestion des finances publiques : Moussa Sanogo présente les efforts consentis par le gouvernement

La 4ème édition des « Rendez-vous du gouvernement », une tribune du Centre d'information et de communication gouvernementale (CICG), a eu pour invité, vendredi 10 mai 2019, le secrétaire d'Etat en charge du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo. Autour du thème: «Le budget, des ressources

au service des populations», il a présenté les efforts du gouvernement pour l'amélioration de la gestion des finances publiques et qui valent aujourd'hui à la Côte d'Ivoire, «les satisfécits décernés par les institutions financières internationales».

> Société



Méto, échangeurs, barrages, ponts, autoroutes, routes...Bienvenue au pays des mille et une réalisations

Face au bilan inattaquable du Président de la République Alassane Ouattara, ses adversaires politiques croient trouver leur salut dans la mauvaise foi. Ils continuent d'affirmer que les « Ivoiriens ne voient pas la couleur de la croissance » tant vantée par la Banque mondiale et le FMI. Et pourtant, depuis 2013, des autoroutes, des barrages, des ponts, des routes bitumées ou reprofilées, des infrastructures sportives, des universités, des écoles, des lycées, des hôpitaux, etc. poussent comme des champignons dans le pays.



Une délégation de l'ISTIC du Burkina reçue par Sidi Touré

Une délégation de l'Institut des sciences et techniques de l'information et de la communication (ISTIC) du Burkina Faso a échangé, vendredi 10 mai 2019, avec le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, dans le cadre de la préparation d'un voyage pédagogique des étudiants de l'ISTIC en Côte d'Ivoire. Ce voyage pédagogique doit se dérouler du 25 mai au 4 juin prochain en Côte d'Ivoire.



Traitement médiatique de la migration

Dans le cadre de la campagne d'information régionale « Aware migrants », un atelier de formation sur le renforcement de capacités en matière de traitement médiatique de la migration se tiendra du lundi 13 au mercredi 15 mai 2019 à l'hôtel Palm club d'Abidjan. Cette activité, financée par le ministère de l'Intérieur et mise en œuvre par l'Organisation internationale pour les migrations (OIM), est destinée aux journalistes et professionnels des médias ivoiriens.



Emergence des maladies cardiovasculaires : Le gouvernement dévoile sa stratégie de lutte

La transition épidémiologique et l'émergence des maladies cardiovasculaires constituent une préoccupation pour le gouvernement. Elle a été exprimée par Aka Aouélé, ministre de la Santé et de l'Hygiène publique lors de la clôture du 4ème Congrès international de la société ivoirienne de cardiologie qui s'est déroulé du 08 au 10 mai 2019 à Abidjan-Port-Bouët. Selon lui, la démarche du gouvernement ivoirien, pour relever les défis de la lutte, va porter sur la promotion de la recherche et la formation en cardiologie.

A l'International

> Economie



Une nouvelle usine ultramoderne construite sur la mine d'or d'Ity

La compagnie canadienne Endeavour Mining a inauguré cette semaine une nouvelle usine sur la mine d'or ivoirienne d'Ity. Un investissement de 412 millions de dollars pour prolonger, grâce à des techniques de pointe, l'exploitation de la plus ancienne mine d'or du pays qui a tendance à s'épuiser. Le procédé utilisé va permettre d'extraire 5 à 6 tonnes d'or supplémentaire pendant une dizaine d'années et donc de garantir la pérennisation d'un millier d'emplois directs sur le site. Cet investissement est aussi le fruit d'une politique volontariste de la part de l'État ivoirien qui entend développer un potentiel aurifère encore largement sous-exploité.

Vu sur le Net

> Economie

Performances financières : Les entreprises à participation de l'Etat passent d'un déficit de 54 milliards FCFA à un bénéfice de 70 milliards FCFA



Le secrétaire d'Etat chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, invité ce vendredi 10 mai de "Les Rendez-vous du gouvernement" du CICG, à l'auditorium de la Primature, a noté une amélioration de la gouvernance, qui se traduit par une meilleure communication financière, un meilleur fonctionnement des organes d'administration et la performance financière. Le résultat net est, en effet, passé d'un déficit de 54 milliards FCFA en 2014 à un bénéfice de 70 milliards FCFA en 2017 au niveau des participations de l'Etat, relève le membre du gouvernement. (Source : Minutes Eco)



Transport/Paiement de la patente : La fourrière pour les véhicules non en règle après le 20 mai

La date limite pour le paiement de la deuxième moitié de la patente est fixée, au lundi 20 mai 2019, rappelle le directeur général des impôts dans un communiqué. Ouattara Sié Abou rappelle aux transporteurs que « passé ce délai, ils s'exposent aux sanctions prévues par la loi, notamment l'application de pénalités et la mise en fourrière éventuelle de leurs véhicules d'exploitation ». C'est pourquoi, il invite les concernés à se rendre dans leur Centre des impôts de rattachement, pour s'acquitter de cette deuxième tranche.

> Société



Saison des pluies et construction du 4e pont : les populations de Boribana (Attécoubé) exhortées à libérer l'espace pour éviter d'autres drames

A l'approche de la grande saison des pluies, le préfet d'Abidjan, Vincent Toh Bi et le Colonel Kouakou Konan de l'Office national de la protection civile (ONPC) étaient à Boribana dans la commune d'Attécoubé, pour faire un état des lieux. « Nous sommes ici premièrement parce que des inondations ont causé des morts à cause de la nature du sol qui est en proximité avec l'eau et deuxièmement à cause de la construction du pont », a fait savoir le préfet d'Abidjan. Il a exhorté les populations à libérer la zone pour éviter d'autres drames. Rappelant que « beaucoup ont déjà été indemnisés à 90% » et que « le gouvernement s'est fixé pour objectif d'avoir zéro mort cette année ».



Examen national volontaire sur les Odd: Le rapport et ses messages clés validés par les parties prenantes

La Côte d'Ivoire est prête à présenter son Rapport d'examen national volontaire sur les Objectifs du développement durable (Odd), lors du Forum politique de haut niveau sur le développement durable (Fphn), en juillet prochain. En effet, le document final et ses messages clés ont été validés le 10 mai, à la faveur d'un atelier à Abidjan-Plateau. Représentant la ministre du Plan et du Développement, Yéo Nahoua, directeur de Cabinet, s'est félicité de la qualité du travail.



Dégradation des forêts, une nouvelle politique annoncée pour recouvrer 6 millions d'hectares à l'horizon 2045

Le gouvernement a annoncé la mise en place d'une Politique nationale de préservation, de réhabilitation et d'extension des forêts. Ladite politique a été expliquée par le ministre ivoirien des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi en début de semaine dernière à l'ouverture de la 14^e session du Forum des Nations unies pour les forêts à New York, aux Etats-Unis. A en croire Alain Richard Donwahi, l'objectif de cette politique est de permettre à la Côte d'Ivoire de recouvrer au moins 20% de sa couverture forestière, soit 6 millions d'hectares à l'horizon 2045.

Agence de Presse

> Politique



Vibrant hommage de Ouattara au doyen Abdoulaye Diallo, "un homme d'exception"

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a rendu, samedi, un vibrant hommage au doyen Abdoulaye Diallo, ancien collaborateur d'Houphouët-Boigny et ancien maire de Djékanou, un "homme exceptionnel". Selon le Chef de l'Etat, qui s'exprimait lors d'une cérémonie d'hommage à l'honneur du patriarche à Djékanou (Centre), "le Président Félix Houphouët Boigny a tout donné à la Côte d'Ivoire, et par la même occasion, son serviteur Abdoulaye Diallo a fait autant". « Cette célébration a du sens, car il est un vrai bâtisseur à l'instar d'Houphouët Boigny », a souligné le Président Alassane Ouattara.



Les préoccupations des populations de Zouan-Hounien prises en compte par le gouvernement (PM Gon Coulibaly)

Lors de l'inauguration de la nouvelle usine CIL (Lixiviation en cuves en français) de la société des mines d'or d'Ity (SMI), le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a rassuré les populations de Zouan-Hounien (Ouest, région du Tonkpi) sur la prise en compte de leurs préoccupations par le gouvernement. Le Chef de gouvernement a déclaré que des solutions idoines seront apportées aux doléances des populations locales présentées par le maire de Zouan-Hounien, Zrakpa Roger, et le président du conseil régional du Tonkpi, Mabri Toikeusse.

> Economie



La mine d'Ity va générer des fonds supplémentaires de 150 milliards Fcfa à l'Etat (PDG)

Le président directeur général (PDG) de la société Endiavour Mining des mines d'Ity, Sébastien De Montessus a annoncé jeudi que la nouvelle infrastructure va permettre à l'entreprise minière de générer des fonds supplémentaires de 150 milliards FCFA pour l'Etat de Côte d'Ivoire. A ce montant s'ajoute, neuf milliards de FCFA pour les projets communautaires. Selon le PDG qui a fait ces précisions jeudi lors de la cérémonie d'inauguration de la nouvelle usine de lixiviation en cuivre (CIL), la capacité de production de l'entreprise est passée de 8 tonnes d'or en 1989 à une production actuelle estimée à 94,5 tonnes et une prévision de durée de vie 40 ans minimum.



Le secteur minier projette une contribution de 4% au PIB en Côte d'Ivoire à l'horizon 2020 (Jean-Claude Kouassi)

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean Claude Kouassi, a souligné, lors de l'inauguration de la nouvelle usine CIL (Lixiviation en cuves) de la société des mines d'Ity (SMI), à Zouan-Hounien, que le gouvernement s'attèle à donner au secteur minier les moyens de prendre sa place dans la marche vers l'émergence du pays, à travers sa contribution de 4% au Produit intérieur brut (PIB) de la Côte d'Ivoire qu'il projette d'atteindre d'ici à l'horizon 2020.



Les marchés de gré à gré passent de 25% à 10% en Côte d'Ivoire (Secrétaire d'État)

La part des marchés publics passés de gré à gré en Côte d'Ivoire est en baisse passant de plus de 25% en 2015 à 10% en 2018. Le secrétaire d'État auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'État a livré l'information, vendredi à Abidjan, lors de la quatrième édition de « Les Rendez-vous du gouvernement » du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).

> Société



Le peuple Atchan réitère son soutien aux actions du Président Ouattara

Le peuple Atchan a réitéré, samedi à Abidjan, son soutien aux actions de développement du Président de la République, Alassane Ouattara et du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, lors d'une cérémonie d'investiture du coordonnateur du mouvement «Génération nouvelles» des villages de cette communauté. «Le peuple Atchan a décidé de faire chemin avec le Président Ouattara et le Premier ministre Amadou Gon Coulibaly. Avec eux, nous regardons ensemble l'avenir », a indiqué le ministre des Sports, Danho Paulin parrain de ladite cérémonie. A ce titre, il a invité ses parents à la paix en vue de permettre au gouvernement de mettre en œuvre les projets de développement et le programme social.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.